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Auf einen Blick

Vom 02. - 04. September 2019 machten 4 Klassen mit Schülerinnen und Schüler der Verbundenen 
Regionale Schule und Gymnasium „Tisa von der Schulenburg“ gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in 
Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen 
vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Gemeinderatsmitgliedern, die ihnen mit Rat 
und Tat zur Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von echten Ausschussvorsitzenden) „Bau, 
Verkehr und Umwelt“, „Jugend und Soziales“ und „Kultur und Bildung“ diskutierten die Politik-Klassen ihre 
Themen. Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer großen fiktiven 
Gemeinderatssitzung zur Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/dorf-mecklenburg/

Danke für Pimp Your Town! Dorf Mecklenburg 2019!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de
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Dorf Mecklenburg        Politik zum Anfassen e.V.                 2. September 2019 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Gemeinderates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Mittwoch, 4. September 2019, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 10.1 zu Regelmäßige Busfahrten für Schüler (alle 30 Minuten) und 
günstige Busfahrkarten ✺ 

 Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
2. der 10.2 zu Erweiterung und Verbesserung des Handynetzes ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
3. der 9.1 zu Restaurant verschiedener Kulturen ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
4. der 10.1 zu Vernünftiger Spielplatz in Dorf Mecklenburg  ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
5. der 10.2 zu Freilichtkino in Dorf Mecklenburg ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
6. der 9.1 zu Anzeigetafel für arbeitssuchende Jugendliche ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
7. der 10.1 zu Gesundes Essen in der Schulmensa 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
8. der 10.2 zu Die Beleuchtung des Stadions soll durch Flutlicht ermöglicht 

werden. ✌ 
 Ausschuss für Sport und Bildung  
		
9. der 9.1 zu Die besten Schulteams 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
10. der 10.1 zu Stadionausbau ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
11. der 10.2 zu Verbesserung der Straßen ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
12. der 9.1 zu Drogerie und Möglichkeiten zum Kleidung kaufen ✺ 
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 Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
13. der 10.1 zu Apotheke ausbauen und wiedereröffnen ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
14. der 10.2 zu Disco (Enjoy) soll wieder aufgebaut werden ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
15. der 9.1 zu Park für Schüler und Jugendliche ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
16. der 10.1 zu Größere Tische und bequemere Stühle in den Klassenräumen 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
17. der 10.2 zu Bau eines Kletterpacours 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
18. der 9.1 zu Freies W-lan in der Schule 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
19. der 10.1 zu Bau eines Kiosks ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
20. der 10.2 zu Mehr Parkplätze für Schüler und Lehrer ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
21. der 9.1 zu kostenlose, öffentliche Verkehrsmittel ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
22. der 10.1 zu Jugendclub in Dorf Mecklenburg  ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
23. der 10.2 zu Goa Festival ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
24. der 9.1 zu Schulmaskottchen ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
25. der 10.1 zu Panzer für den Unterricht 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
26. der 10.2 zu Minigolf 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
27. der 9.1 zu Klimaanlagen in den Schulräumen 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
28. der 10.1 zu Straßen und den Bahnhof erneuern ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
29. der 10.2 zu Öffentliche Wasserspender ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
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30. der 9.1 zu Modernisierung der Schule ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
31. der 10.1 zu Gründung eines Rentnerclubs ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
32. der 10.2 zu W-LAN in der Schule ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
33. der 9.1 zu Beruhigende Tiere für verhaltensauffällige Kinder und 

Jugendliche ❒ 
 Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
34. der 10.1 zu Größere Auswahl an Sport- und Freizeitangeboten 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
35. der 10.2 zu Erneuerung des Sportplatzes 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
36. der 9.1 zu Modernere Einrichtung in der Schule 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
37. der 10.1 zu Handynetz und Wlan ausbauen ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
38. der 10.2 zu Sitzgelegenheiten und Überdachungen ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
39. der 9.1 zu Rolltreppen in der Schule  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
40. der 10.1 zu Anlegung einer Hundewiese ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
41. der 10.2 zu Mehr Dorffeste/Veranstaltungen ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
42. der 9.1 zu Eröffnung eines Biergartens  ❒  Ausschuss für Jugend und Soziales  
		
43. der 10.1 zu Sportplatzttribüne erneuern  

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
44. der 10.2 zu Indoor Tennis  

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
45. der 9.1 zu Ausstatung für den Sportunterricht 

✌  Ausschuss für Sport und Bildung  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Regelmäßige	Busfahrten	für	Schüler	(alle	30	Minuten)	
und	günstige	Busfahrkarten	 	 								
	
Sachverhalt	
Die	Schüler	können	sich	tägliche	Busfahrten	nicht	leisten.	Die	Busse	fahren	nicht	nach	der	
vierten	Stunde,	sodass	die	Schüler	lange	warten	oder	abgeholt	werden	müssen.	Wenn	Busse	
regelmäßiger	fahren	würden,	dann	würde	weniger	CO2	ausgestoßen	werden,	weil	weniger	
einzelne	Autos	zur	Schule	fahren	würden.	Auch	alte	Menschen	müssen	lange	warten,	um	zum	
Beispiel	Arzttermine	wahrzunehmen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Busse	sollen	alle	zwei	Schulstunden	fahren	und	die	Busfahrkarten	sollen	
kostenlos	sein.	Zusammen	mit	TOP	21	nach	TOP	1.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Busse	regelmäßig	alle	30	Minuten	fahren	und	Schüler	nicht	
so	viel	für	Busfahrkarten	bezahlen	müssen.	
	
Jessica	und	Samantha		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	60	Ja	|	1	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Erweiterung	und	Verbesserung	des	Handynetzes	 	 								
	
Sachverhalt	
Das	Netz	ist	an	vielen	Plätzen	in	der	Gemeinde	Dorf	Mecklenburg	sehr	langsam.	Darum	soll	
das	Netz	verbessert	werden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	so	viele	Funktürme	geben,	sodass	das	Netz	in	der	gesamten	Umgebung	
gut	funktioniert.	Außerdem	soll	es	freies	W-LAN	in	den	Klassenräumen	geben.	Zusammen	mit	
TOP	37	nach	TOP	2.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Funktürme	gebaut	werden,	damit	das	gesamte	Internet	
verbessert	wird.	
	
Till	Kriening	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Restaurant	verschiedener	Kulturen	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	denken,	dass	es	eine	gute	Idee	ist	sich	mit	Freunden	etc.	
zu	treffen	und	gemeinsam	essen	zu	gehen.	Dies	geht	auch	direkt	nach	der	Schule.	Es	wird	
auch	für	jeden	etwas	an	Essen	dabei	sein.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	kleines	Café	oder	ein	multikulturelles	Restaurant	gebaut	
wird.	
	
Emma	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	15	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|	59	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Vernünftiger	Spielplatz	in	Dorf	Mecklenburg			 								
	
Sachverhalt	
Wir	halten	einen	vernünftigen	Spielplatz	in	Dorf	Mecklenburg	für	wichtig,	da	sich	der	Jetzige	
in	einem	verschmutzten	Zustand	befindet	und	somit	keine	öffentlichen	
Aktivitätsgelegenheiten	für	Kinder	vorhanden	sind.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Spielgeräten	des	schon	vorhandenen	Spielplatzes	
erneuert	werden.	Außerdem	soll	der	Spielplatz	von	jeglichem	Schmutz	und	Müll	befreit	
werden.	Zudem	wäre	es	gut,	wenn	es	dort	mehrere	Sitzmöglichkeiten	gäbe.		
	
Aliah-Sophie,	Leonie		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Freilichtkino	in	Dorf	Mecklenburg	 	 								
	
Sachverhalt	
Ein	Freilichtkino	zieht	Jugendliche	und	Erwachsene	an	und	fördert	auch	den	Tourismus	in	
Dorf	Mecklenburg.	Es	bringt	viel	Geld	ein	und	es	benötigt	keinen	großen	Aufwand,	es	zu	
bauen.	Außerdem	macht	es	Spaß.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Freilichtkino	entsteht,	welches	eine	große,	freie	Fläche	
mit	Rasen	benötigt.	Außerdem	braucht	man	einen	Beamer,	der	an	einem	massiven	Eisenmast	
hängen	könnte.	Decken	und	Kissen	müssten	die	Besucher	selber	mitbringen.	Es	gibt	eine	
Möglichkeit	Essen	und	Trinken	zu	kaufen.		
	
Hannah	und	Anika	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	10	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Anzeigetafel	für	arbeitssuchende	Jugendliche		 								
	
Sachverhalt	
Es	soll	im	Umkreis	der	Schule	eine	Anzeigetafel	aufgestellt	werden.	Im	Mäckelbörger	
Wegweiser	soll	darüber	informiert	werden,	sodass	Hilfesuchende	Unterstützung	von	
Jugendlichen,	die	sich	etwas	dazuverdienen	wollen,	bekommen.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	eine	Anzeigetafel	aufzustellen,	auf	der	Leute	Hilfe	für	bestimmte	
Tätigkeiten	suchen	können	und	Jugendliche	damit	einen	Minijob	finden.		
	
Maja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	24	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Gesundes	Essen	in	der	Schulmensa	 	 								
	
Sachverhalt	
Viel	zu	viele	Kinder	kaufen	sich	im	Netto	ungesunde	Nahrungsmittel,	da	es	relativ	günstig	ist.	
Gesundes	Essen	ist	aber	eine	Grundlage	für	die	Konzentration	und	Entwicklung.	Deswegen	ist	
es	notwendig,	dass	gesundes	Essen	zur	Verfügung	steht.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Essen	in	der	Schulmensa	frisch	zubereitet	wird.	Bei	
einem	Lieferanten	soll	auch	auf	frische	Zubereitung	geachtet	werden.	Das	Essen	sollte	nicht	
teuer	sein,	ansprechend	und	attraktiv	wirken,	sodass	es	sich	mehr	lohnt,	als	zum	
Markendiscounter	(Netto)	zu	gehen.	Die	Essensauswahl	soll	zwischen	drei	Gerichten	
variieren	(Vegetarisch,	Gerichte	mit	Fleisch,	Suppen/Salate	(als	Snack	gedacht)).	
	
Neele		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	24	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	60	Ja	|	3	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Die	Beleuchtung	des	Stadions	soll	durch	Flutlicht	
ermöglicht	werden.	 	 								
	
Sachverhalt	
Man	kann	am	Anfang	und	am	Ende	des	Jahres	das	Stadion	nicht	zum	Training	nutzen,	da	ein	
Flutlicht	nur	auf	dem	Sportplatz	zwei	Straßen	weiter	vorhanden	ist.	Dieser	hat	keine	guten	
Verhältnisse	für	ein	gutes	Training.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	um	das	Fußballfeld	des	Stadions	sechs	große	Scheinwerfer	
platziert	werden,	die	das	Feld	beleuchten.	
	
Till	und	Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	14	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Die	besten	Schulteams		 								
	
Sachverhalt	
Wir	würden	gerne	Schulteams	im	Sinne	von	Sportmannschaften,	weil	wir	dadurch	unsere	
Freizeit	sinnvoll	verwenden	könnten,	den	Zusammenhalt	der	Schüler	stärken	könnten	und	
sich	die	Schüler	lieber	mit	der	Schule	identifizieren	würden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Schulteams	gegründet	werden	sollen	und	von	der	Schule	
geleitet	werden.	Die	Schulteams	sollen	wie	Sportmannschaften	sein.	Sie	sollen	einen	Trainer	
und	regelmäßiges	Training	haben.	Als	Beispiel	haben	wir	uns	„Ultimate	Frisbee“	ausgesucht,	
weil	es	eine	spaßige	und	eine	etwas	andere	Sportart	ist.	
	
Tim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	12	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	9	Ja	|	44	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Stadionausbau	 	 								
	
Sachverhalt	
Weil	man	auf	dem	Platz	eine	große	Tribüne	hat,	die	nicht	genutzt	wird,	weil	sie	kaputt	ist	und	
man	nicht	gemütlich	sitzen	kann.	Es	gibt	in	Dorf	Mecklenburg	2	Sportplätze.	Der	„Alte“	hat	
Flutlicht	der	„Neue“	aber	nicht.	Der	alte	Platz	braucht	einen	Wasseranschluss,	weil	er	ohne	im	
Sommer	verbrennen	würde.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	beim	neuen	Stadion	die	Tribüne	renoviert	werden	soll	und	
Flutlicht	installiert	wird.	Beim	altem	Sportplatz	soll	ein	Wasseranschluss	gelegt	werden.	
Außerdem	soll	eine	Bank	für	Trainer	und	Spieler	aufgestellt	werden.	Und	allgemein	soll	der	
Platz	wieder	spielfähig	gemacht	werden.		
	
Christian	und	Oliver		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Verbesserung	der	Straßen	 	 								
	
Sachverhalt	
Viele	Menschen,	die	viel	mit	dem	Auto	fahren,	kennen	bestimmt	die	Probleme	der	Straßen	im	
Dorf.	Die	Pflastersteine	sind	schlecht	befahrbar	und	Schlaglöcher	sorgen	für	Störungen	bei	
der	Autofahrt.	Außerdem	herrscht	eine	Stolpergefahr	und	aufgrund	der	schlecht	ausgebauten	
Straßen	ist	eine	Erreichbarkeit	aller	Orte	im	Dorf	nicht	gewährleistet.	Deswegen	ist	der	
Zustand	der	Straßen	wichtig	und	sollte	nicht	vernachlässigt	werden.	Es	soll	eine	sichere	und	
angenehme	Atmosphäre	im	Dorf	garantiert	werden	kann.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	der	Renovierung	des	Bahnhofs	sollen	dort	Sitzbänke	aufgestellt	
werden.	Die	Informationstafeln	dort	sollen	aktualisiert	und	erneuert	werden.	Zusammen	mit	
TOP	28	nach	TOP	28.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	in	Dorf	Mecklenburg	und	der	Umgebung	
erneuert	werden.		
	
Nele		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Drogerie	und	Möglichkeiten	zum	Kleidung	kaufen		 								
	
Sachverhalt	
In	der	Gemeinde	Dorf	Mecklenburg	-	Bad	Kleinen	gibt	es	keine	Möglichkeit,	Klamotten	oder	
spezielle	Drogerieartikel	einzukaufen.	Das	bedeutet,	dass	man	in	die	nächstgelegene	Stadt	
fahren	muss,	die	10	bis	20	Kilometer	entfernt	sein	kann.	Deswegen	soll	es	hier	solche	Läden	
geben.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Geschäfte	errichtet	werden,	in	denen	die	nötigsten	Klamotten	
oder	Hygieneartikel	eingekauft	werden	können.	
	
Amy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	21	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Apotheke	ausbauen	und	wiedereröffnen		 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	es	uns	wichtig	ist,	dass	auch	Menschen	mit	Einschränkungen	
die	Möglichkeit	haben,	schnell	und	einfach	an	wichtige	Medikamente	zu	kommen	(z.B.	
Rentner,	die	keine	Möglichkeit	haben	nach	Wismar	zur	Apotheke	zu	fahren).	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	alte	Apotheke	in	Dorf	Mecklenburg	ausgebaut	und	
wiedereröffnet	wird.	Wir	schlagen	vor,	dass	Sponsoren	gesucht	werden,	die	das	Projekt	
unterstützen.	Das	Gebäude	müsste	renoviert	werden	und	es	müsste	ein	Mieter	bzw.	Käufer	
gefunden	werden,	der	dort	eine	neue	Apotheke	eröffnet.	
	
Charlotte	und	Nike		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	10	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Disco	(Enjoy)	soll	wieder	aufgebaut	werden	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	Jugendliche	brauchen	im	Dorf	etwas	zum	Spaß	haben	und	zum	Feiern,	denn	andere	
Discos	sind	zu	weit	weg.	Es	gibt	im	Moment	einfach	zu	wenig	Angebote	für	Jugendliche.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Es	soll	freies	Wlan	im	Jugendtreff	geben.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	abgebrannte	Gebäude	neben	dem	Thomas	Philipps	
wieder	aufgebaut	wird.	Mit	mehreren	Stages,	gutem	Musikequipment	und	Lichteffekten	wie	
z.B.	Strobelight.		
	
Neo,	Antony	und	Florian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	6	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	36	Ja	|	17	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Park	für	Schüler	und	Jugendliche	 	 								
	
Sachverhalt	
Meine	Idee	ist	es	einen	Park	zu	eröffnen,	damit	die	Jugend	einen	Treffpunkt	hat	und	keine	
anderen	Menschen	durch	Störung	belästigt	werden.	Ich	finde	dieses	Thema	wichtig,	da	wir	
leider	nicht	solch	einen	Ort	haben	und	wir	auch	nicht	gerne	in	der	Nähe	des	Kindergartens	
unsere	Freizeit	verbringen,	da	man	dort	in	unmittelbarer	Nähe	zu	den	Bürgern	ist	und	diese	
fühlen	sich	durch	die	Jugend	häufig	belästigt,	dies	stellt	für	uns	ein	Problem	dar,	weil	wir	auch	
ungern	negativ	auffallen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Park	für	die	Jugend	errichtet	wird,	damit	wir	dort	unsere	
Freizeit	verbringen	und	auch	einfach	mal	entspannen	können.	Der	Park	muss	nicht	groß	sein,	
er	sollte	lediglich	ausreichend	Bänke,	eine	kleine	Hütte	und	Mülleimer	beinhalten	und	
außerdem	gepflegt	sein.	Um	diesen	Park	stets	in	einem	guten	Zustand	zu	erhalten,	könnten	
Verhaltensregeln	aufgestellt	werden.	
	
Femke	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Größere	Tische	und	bequemere	Stühle	in	den	
Klassenräumen	 	 								
	
Sachverhalt	
Die	momentanen	Tische	sorgen	für	Rückenschmerzen	und	Platzmangel	für	die	großen	
Schüler.	Größere	Tische	würden	die	Konzentration	und	die	Arbeitsstimmung	verbessern.	
Momentan	sind	die	Holzstühle	in	den	Räumen	sehr	hart	und	unbequem.	Bequemere	Stühle	
würden	den	Blockunterricht	nicht	so	anstrengend	machen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	der	weichen	Stoffpolster	sollen	die	Stühle	Kunstlederpolster	
bekommen,	da	diese	leichter	zu	reinigen	wären.	
	
Im	Rat:	Z.B.	in	der	Turnhalle	oder	im	ehemaligen	Schlecker	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	allen	Klassenräumen	größere	Tische	verbaut	werden.	Mit	
größeren	Tischen	meinen	wir,	dass	die	Höhe	und	die	Oberfläche	der	Tischplatte	vergrößert	
wird.	Die	Stühle	sollten	mit	weichen	Stoffen	gepolstert	werden.	Man	könnte	sich	an	den	
Lehrerstühlen	orientieren.	
	
Luis	und	Marius	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	54	Ja	|	0	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Bau	eines	Kletterpacours	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	schlagen	einen	Kletterpacour/eine	Klatterwald	in	der	Gemeinde	Dorf	Mecklenburg	vor,	
da	das	Klettern	vielen	Jugendlichen	Spaß	macht	und	es	sich	sehr	gut	für	Familienausflüge,	
Wandertage	von	der	Schule	und	auch	sportliche	Ausflüge	vom	Sportverein	eignen	würde.	Da	
wir	hier	in	der	Umgebung	viele	(kleine)	Waldstücke	haben,	wäre	es	optimal	hier	einen	
Klatterwald/Kletterpacour	zu	bauen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Kletterpacours/Kletterwald	in	einem	(kleinen)	
Waldstück	hier	in	der	Umgebung	gebaut	wird.	Es	soll	beispielsweise	„Blancierstämme“,	
Baumstümpfe,	Seilbahnen	zwischen	den	Bäumen,	„Lufthindernisse“	und	einige	weitere	Dinge	
geben.	Für	die	Sicherheit	soll	es	die	normalen	Sicherheitsgurte	und	Karabiner	beim	Klettern	
geben	und	zusätzlich	geeignete	Helme.	
	
Leoni	und	Emelie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	22	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Freies	W-lan	in	der	Schule	 	 								
	
Sachverhalt	
Diesen	Antrag	stellen	wir,	weil	momentan	oftmals	über	keine	Internetverbindung	innerhalb	
der	Schule	verfügen.	Dies	wirkt	sich	oft	auf	unsere	Arbeitsmöglichkeiten	aus.	Z.	B.	kann	man	
bei	Recherchen	keine	Informationen	sammeln,	weil	das	Internet	nicht	ausreicht.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	unsere	Schule	ein	leistungsfähiges	und	weitreichendes	W-	
lan	Netzwerk	bekommt,	sodass	es	selbst	viele	Benutzer	aushält	und	zudem	jeder	Schüler	
einen	Zugang	bekommt.	
	
Kilian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	8	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	42	Ja	|	5	Nein	|	18	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Bau	eines	Kiosks	 	 								
	
Sachverhalt	
Die	Supermärkte	schließen	recht	früh	und	dann	wäre	ein	Kiosk	nicht	schlecht	für	Leute,	die	
sich	nach	21	oder	22	Uhr	noch	etwas	kaufen	wollen,	wie	zum	Beispiel	ein	Getränk.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Dafür	soll	Werbung	gemacht	werden.		
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Es	ein	Kiosk	errichtet	werden	soll,	der	von	9	Uhr	bis	0	Uhr	
nachts	geöffnet	hat.	Der	Kiosk	soll	an	einem	günstigen	Platz	zwischen	Schule	und	Sportplatz	
gebaut	werden,	es	sollen	Getränke	und	Snacks	verkauft	werden.	
	
Vincent	und	Simon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	14	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	10	Ja	|	35	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Parkplätze	für	Schüler	und	Lehrer	 	 								
	
Sachverhalt	
Damit	weniger	Verkehrschaos	herrscht	und	weniger	Fahrzeuge	fremdparken.	Außerdem	
wäre	es	praktisch,	da	jedes	Jahr	etliche	Schüler	einen	Führerschein	bekommen	und	daher	
immer	mehr	Fahrzeuge	einen	Parkplatz	benötigen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Parkplätze	für	Schüler	und	Lehrer	geben	sollte,	z.B.	
neben	der	Mensa,	die	gerade	noch	in	der	Bauphase	ist.	Dort	ist	noch	Platz,	den	man	dafür	
nutzen	könnte.	
	
Jolina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	6	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
kostenlose,	öffentliche	Verkehrsmittel	 	 								
	
Sachverhalt	
Es	gibt	zwar	bereits	die	Möglichkeit	mit	dem	Busausweis	kostenlos	Bus	zu	fahren,	da	diese	
Chance	allerdings	nur	für	Schüler	gilt,	die	den	Schulbusverkehr	nutzen	und	nicht	für	Schüler	
die	in	Dorf	Mecklenburg	wohnen,	stelle	ich	den	Antrag	die	öffentlichen	Verkehrsmittel	für	alle	
Schüler	kostenlos	zu	machen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Busse	sollen	alle	zwei	Schulstunden	fahren	und	die	Busfahrkarten	sollen	
kostenlos	sein.	Zusammen	mit	TOP	1	nach	TOP	21.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	öffentliche	Nahverkehr	für	alle	Schüler	der	Gemeinde	
Dorf	Mecklenburg-Bad	Kleinen	kostenlos	werden.	
	
Mia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Jugendclub	in	Dorf	Mecklenburg		 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	um	einen	Treffpunkt	für	Jugendliche	herzustellen.	Zur	Zeit	gibt	es	
keinen	Platz,	wo	Jugendliche	(14	bis	20	Jahre)	sich	treffen	können,	der	extra	für	sie	
zugänglich	ist.	In	dem	Club	sollen	Putzdinste	eingestellt	bzw.	bestimmt	werden.	Außerdem	
dürfen	sich	die	Jugendlichen	mehrere	Musikplaylists	zusammenstellen.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Club	für	Jugendliche	gebaut	oder	eröffnet	wird.	Er	soll	für	
Feiern	unter	Jugendlichen	am	Freitag	und	Samstag	geöffnet	sein.	Außerdem	kann	man	auch	
unter	der	Woche	den	Jugendclub	für	Freizeitangebote	(wie	z.B.	Tischtennis	oder	Karten-	und	
Brettspiele,	etc.)	besuchen.	Getränke	und	Snacks	sollen	selbst	mitgebracht	oder	in	einem	dort	
vorhandenen	Automaten	gekauft	werden.	Der	Jugendclub	soll	für	Feiern	und	Veranstaltungen	
mietbar	sein.	
	
Paloma,	Celina	und	Hanna		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	56	Ja	|	2	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Goa	Festival	 	 								
	
Sachverhalt	
Musik	spielt	für	jeden	Jugendlichen	eine	sehr	große	Rolle.	Täglich	wird	Musik	gehört,	zum	
Beispiel	wenn	man	unterwegs	oder	am	Abend.	Zu	den	unterschiedlichen	Musik	
Geschmäckern	zählt	auch	Goa.	Viele	Jugendliche	hören	Goa	oder	auch	Techno	und	ich	denke	
viele	würden	sich	freuen,	wenn	ein	Goa	Festival	in	Mecklenburg	Dorf	ins	Leben	gerufen	
würde.	So	ein	Festival	bietet	neben	dem	reinen	Spaß	auch	die	Möglichkeiten	Energie	los	zu	
werden	und	sich	vom	Alltag	abzulenken	und	sich	abzureagieren	und	überschüssige	Energie	
los	zu	werden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Enjoy	wieder	aufgebaut	wird	oder	neu	eingerichtet	wird.	
Es	sollen	verschiedene	Floors	aufgebaut	werden,	beispielsweise	zu	Goa,Techno,Chill,	etc..	Die	
Wände	sollen	Schalldicht	sein,	sodass	man	die	andere	Musik	nicht	hört.	Ebenfalls	sollen	gute	
Boxen	mit	gutem	Bass	eingerichtet	werden	und	dazu	gehören	auch	DJ‘s,	denn	hier	in	Dorf	
Mecklenburg	haben	Jugendliche	nichts	wo	sie	sich	zurück	ziehen	könnten,	alles	wurde	
entweder	geschlossen	oder	abgerissen.	
	
Dalin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	17	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Schulmaskottchen	 	 								
	
Sachverhalt	
Ein	Maskottchen	repräsentiert	die	Schule	und	verkörpert	Zusammengehörigkeit.	Außerdem	
kann	es	unsere	Schule	als	Markenzeichen	bei	zum	Beispiel	Veranstaltungen	vertreten.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	der	Schule	„Tisa	von	der	Schulenburg“	ein	
Schulmaskottchen	eingeführt	wird.	
	
Malik		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	15	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Panzer	für	den	Unterricht	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	den	Antrag,	weil	man	anhand	eines	Panzers	den	Geschichtsunterricht,	
beziehungsweise	das	Thema	Krieg,	besser	erklären	kann	und	ebenfalls	wie	die	Sicht	aus	dem	
Panzer	auf	die	Landschaft	war.	Außerdem	um	das	Innenleben	eines	Panzers	zu	
veranschaulichen	oder	welche	Technik	verwendet	wurde	und	wo	die	Panzer	eingesetzt	
wurden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	der	Anschaffung	eines	Panzers	soll	eine	regelmäßige	Exkursion	der	
Oberstufenklassen	zur	Bundeswehr	eingerichtet	werden,	welche	im	Rahmen	des	
Geschichtsunterrichtes	stattfinden	und	der	Information	über	Panzertechnologien	zur	Zeit	den	
zwei	Weltkriege	dienen	soll.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Panzer	für	den	Unterricht	gekauft	wird.		
	
Julien		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Minigolf	 	 								
	
Sachverhalt	
Eine	Minigolfanlage	in	Dorf	Mecklenburg	wäre	wichtig,	da	es	eine	günstige	und	attraktive	
Freizeitgestaltung	ist.	Ich	stelle	diesen	Antrag,	da	eine	solche	Freizeitgestaltung	eine	schöne	
Abwechslung	wäre,	in	dem	man	sich	zum	Beispiel	nach	der	Schule,	auf	eine	Runde	Minigolf	
trifft,	Eis	isst	und	Musik	hört.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	eine	Minigolfanlage	mit	einer	Eisdiele	in	Dorf	Mecklenburg,	in	der	
Nähe	von	der	Schule,	anbauen	zu	lassen.	Man	müsste	für	die	Anlage	kein	zusätzliches	
Gebäude	bauen	lassen.	Die	Eisdiele	und	die	Kasse	zur	Anlage	könnte	man	in	einem	
umgebauten	Bauwagen	unterbringen.	Dies	erspart	Kosten	und	sieht	kinderfreundlicher	und	
einladender	aus.	
	
Tine	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	14	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Klimaanlagen	in	den	Schulräumen	 	 								
	
Sachverhalt	
Diesen	Antrag	stellen	wir,	damit	wir	uns	im	Unterricht	konzentrieren	können,	obwohl	es	
draußen	sehr	heiß	ist.	Außerdem	muss	die	Schule	an	heißen	Tagen	kein	Hitzefrei	mehr	
geben.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	jedem	Klassenraum,	in	denen	Unterricht	stattfindet,	eine	
Klimaanlage	installiert	wird.	Damit	die	Räume	gekühlt	werden.	
	
Ole		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	13	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Straßen	und	den	Bahnhof	erneuern	 	 								
	
Sachverhalt	
Die	Straßen	sollen	erneuert	werden,	um	das	Fahren	angenehmer	zu	gestalten	und	um	zu	
vermeiden,	dass	die	Straßen	später	nicht	mehr	befahrbar	sind.	Ebenfalls	soll	verhindert	
werden,	dass	Autos	und	Motorräder	Schäden	durch	Schlaglöcher	bekommen.	Der	Bahnhof	
soll	außerdem	erneuert	werden,	das	heißt,	es	soll	mehr	Sitzplätze	geben	und	das	kleine	
Gebäude	soll	erneuert	werden,	um	sich	im	inneren	Aufhalten	zu	können.	Außerdem	soll	es	
Informationstafeln	geben,	um	sich	dort	vor	Ort	informieren	zu	können.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	der	Renovierung	des	Bahnhofs	sollen	dort	Sitzbänke	aufgestellt	
werden.	Die	Informationstafeln	dort	sollen	aktualisiert	und	erneuert	werden.	Zusammen	mit	
TOP	11	nach	TOP	28.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	erneuert	werden.	Damit	ist	gemeint,	dass	die	
Schlaglöcher	ausgefüllt	werden,	sodass	man	angenehmer	fahren	kann	und	keine	Angst	haben	
muss,	dass	irgendwas	kaputt	geht.	Zudem	sollten	die	Straßen	etwas	breiter	gemacht	werden,	
damit	es	einfacher	ist	Rettungsgassen	zu	bilden.	Der	Bahnhof	sollte	auch	renoviert	werden.	
Dort	soll	das	kleine	Gebäude	erneuert	werden	und	es	soll	eine	Informationstafel	aufgestellt	
werden.	
	
Karolina,	Sarah		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Öffentliche	Wasserspender		 								
	
Sachverhalt	
Im	Sommer	ist	es	sehr	heiß	und	erst	kürzlich	gab	es	in	Deutschland	einen	Rekordsommer.	Bei	
der	ungewöhnlichen	Hitze	benötigt	man	viel	Wasser,	da	das	Wetter	sonst	schnell	zu	
Hitzschlägen	und	Übelkeit	führen	kann.	Vor	allem,	wenn	man	nicht	genug	trinkt,	bzw.	nichts	
zu	trinken	dabei	hat,	kann	die	Hitze	sehr	gefährlich	werden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	eines	Wasserspenders	soll	eine	Bierzapfsäule	aufgestellt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	im	Dorf	öffentliche	Wasserspender	installiert	werden,	bei	
denen	man	Trinkwasser	bekommen	kann.	Sollten	besonders	hohe	Temperaturen	herrschen,	
können	die	Wasserspender	aktiviert/freigegeben	werden,	um	sicherzustellen,	dass	die	
Einwohner	von	Dorf	Mecklenburg	nicht	dehydrieren.	So	sollten	sich	viele	Zusammenbrüche	
und	Notfälle	während	der	heißen	Jahreszeit	verhindern	lassen.	
	
Jannes	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	4	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	15	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Modernisierung	der	Schule		 								
	
Sachverhalt	
Wenn	die	Schüler	mit	alten	Technologien	lernen,	haben	sie	es	schwieriger	im	späteren	Leben,	
wenn	sie	nie	den	Umgang	mit	den	neuen	Technologien	gelernt	haben.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	keine	Smartboards	und	Tablets	geben.	In	jedem	Raum	soll	ein	Beamer	
eingerichtet	werden	und	es	soll	einheitliche	Schulbücher	geben.	Außerdem	sollen	die	Bücher	
lediglich	für	einen	Jahrgang	bestimmt	sein	und	sich	nicht	über	mehrere	Klassenstufen	ziehen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	jeden	Raum	ein	Smartboard,	ein	Beamer	und	Tablets	
anstelle	von	Büchern	und	Stiften	vorhanden	sein	sollen.	
	
Chantal	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	61	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Gründung	eines	Rentnerclubs	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	sind	für	die	Eröffnung	eines	Renterclubs,	weil	Rentner	viel	Freizeit	haben	und	nicht	
beschäftigt	sind.	Oft	sind	sie	alleine	zu	Hause	oder	sogar	komplett	alleinstehend,	weshalb	sie	
vereinsamen.	Auch	bewegen	sich	die	meisten	Rentner	nicht	ausreichend	und	unterziehen	
sich	nicht	genügend	ärztlichen	Kontrollen,	was	dann	auch	in	dem	„Rentnerclub“	passieren	
soll.	Auch	die	Versorgung	mit	günstigen	Lebensmitteln	soll	ermöglicht	werden.	Zusätzlich	
würden	durch	die	Eröffnung	des	Rentnerclubs	neue	Arbeitsplätze	entstehen.	Deshalb	sind	
wir	für	die	Eröffnung	eines	Rentnerclubs.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	eines	Neubaus	sollen	die	Räumlichkeiten	des	Renterclubs	in	das	
altersgerechte	Wohnen	integriert	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Gebäude	eingerichtet	wird,	bzw.	mehrere	Räume,	in	dem	
Rentner	oder	allgemein	ältere	Menschen,	die	zu	Hause	sind,	zusammen	kommen	können.	In	
der	Einrichtung	soll	Verpflegung,	sowie	ärztliche/medizinische	Versorgung	zur	Verfügung	
stehen.	Auch	Freizeitangebote,	wie	Skat/Kartenspiele,	Brett-/Gemeinschaftsspiele,	
Bingonachmittage,	gemeinsame	Spaziergänge,	gemeinschaftliches	Kochen	etc.,	sollen	
angebotenen	werden.	Das	Alles	soll	durch	Monatsbeiträge	von	10€	pro	Person	finanziert	
werden.	Die	Lebensmittel	sollen	zu	Tafelpreisen	erworben	werden	können.	
	
Joel	und	Charleene	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	8	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	33	Ja	|	13	Nein	|	18	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
W-LAN	in	der	Schule	 	 								
	
Sachverhalt	
Das	W-Lan	in	der	Schule	muss	ausgebessert	werden,	da	das	Internet	in	der	Schule	aktuell	
leider	so	schlecht	ist,	dass	Schüler	mit	ihrem	Handy	nicht	einmal	auf	die	Schul-App	zugreifen	
können.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	eines	für	Schüler	offenen	W-LANs,	soll	sich	die	Kommune	beim	Bund	
für	besseres	Internet	in	der	Region	einsetzten,	damit	die	Schüler	ihr	eigenes	Datenvolumen	
nutzen	können	und	nicht	das	W-LAN-Netz	der	Schule	belasten.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Tisa	von	der	Schulenburg	Schule	mit	besserem	W-Lan	
ausgestattet	wird,	aufdass	in	der	Schule	im	Internet	gearbeitet	werden	kann.	
	
Florian,	Antony,	Neo	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	3	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Beruhigende	Tiere	für	verhaltensauffällige	Kinder	und	
Jugendliche	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	würden	gerne	eine	Art	Streichelzoo	mit	Tieren,	wie	zum	Beispiel	Hühnern,	Kaninchen	
oder	Ziegen,	machen.	Der	Grund	dafür	ist,	dass	wir	denken,	dass	auffällige	Schüler	durch	die	
Tiere,	die	natürlich	auch	versorgt	werden	müssen,	ausgelastet	sind	und	auch	mal	eine	
Abwechslung	zur	Schule	haben.	Unsere	Idee	ist	es,	dass	sich	wöchentlich	immer	verschiedene	
Klassen	um	die	Tiere	kümmern.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	ausreichend	großes	Gehäge	für	die	Tiere	gebaut	werden	
sollte	und	es	sollten	eher	ruhige	Tiere	angeschafft	werden.	Futter	könnte	durch	die	
Kommune,	Fördergelder	oder	Spenden	finanziert	werden.	Pro	Woche	kümmert	sich	eine	
Klasse	um	Futter	und	Verpflegung.	
	
Lucia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	19	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	6	Ja	|	54	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Größere	Auswahl	an	Sport-	und	Freizeitangeboten	
	 								
	
Sachverhalt	
Schüler	langweilen	sich	nach	der	Schule,	hocken	zu	Hause	und	ihnen	fehlt	Bewegung.	Gerade	
nach	einem	langen	Schultag	tut	Sport	und	Ablenkung	gut.	Deswegen	ist	die	Erweiterung	der	
Freizeitangebote	notwendig,	damit	sie	für	jeden	ansprechend	sind.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	für	Mädchen	eine	Frauenfußballmanschaft	geben	sollte.	
Auch	im	Bereich	des	Handwerklichen	soll	es	etwas	geben.	Dort	eignet	sich	ein	Kochclub	oder	
auch	ein	Bastel-	und	Werkclub,	dem	sowohl	Mädchen	als	auch	Jungen	beitreten	können.	Auch	
eine	allgemeine	Sportgruppe	ist	von	Interesse,	in	der	sich	die	Mitglieder	regelmäßig	treffen,	
um	gemeinsam	unterschiedliche	Sportarten	auszuprobieren.	Ein	Logikclub	für	jüngere	und	
ältere	ist	ebenfalls	notwendig,	um	die	Leistungs-	und	Denkfähigkeit	zu	unterstützen.	
	
Neele,	Nele		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	7	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	

	
	
	

	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Erneuerung	des	Sportplatzes	 	 								
	
Sachverhalt	
Der	Sportplatz	an	der	Bahnhof	Straße	ist	schon	sehr	veraltet.	Durch	die	Löcher	im	Rasen	
besteht	eine	gewisse	Verletzungsgefahr.	Die	Auffangnetze,	die	um	den	Platz	herum	platziert	
wurden,	sind	mittlerweile	auch	schon	auf	ihre	Jahre	gekommen.	In	den	Netzen	befinden	sich	
teils	große	Löcher,	wodurch	die	Gefahr	besteht,	dass	Bälle	auf	Häuser	oder	auf	die	Straße	
fliegen.	Dadurch	dass	nur	der	Platz	im	Stadion	genutzt	wird,	kann	sich	der	Rasen	nicht	
erholen,	was	dem	Rasen	nicht	gut	tut.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Platz	begradigt	wird.	Es	soll	ein	neuer	Rasen	verlegt	und	
neue	Kabinen	gebaut	werden.	Zudem	sollen	neue	Auffangnetze	und	neue	Tore	organisiert	
werden.	Für	die	Zuschauer	sollten	neue	Sitzplätze	errichtet	werden.	Außerdem	benötigt	man	
zusätzlich	grundlegende	Dinge,	wie	Tornetze	und	Eckfahnen.	Danke	für	Ihr	Verständnis.	
	
Daven,	Jan		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	62	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Modernere	Einrichtung	in	der	Schule	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	den	Antrag,	da	unsere	schulische	Einrichtung	veraltet	ist	und	sie	nicht	mehr	so	
schön	aussieht.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Klassenräume	mit	neuen	Möbeln	ausgestattet	werden.	
Zum	Beispiel	wäre	es	gut,	den	Polylux	durch	einen	Beamer	auszutauschen.	
	
Michelle	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	8	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Handynetz	und	Wlan	ausbauen		 								
	
Sachverhalt	
Das	Internet	ist	zu	schlecht	in	den	Dörfern,	bzw.	nicht	vorhanden.	Im	Unterricht	sollte	es	für	
alle	Schüler	freies	Wlan	geben,	weil	Lehrer	das	Internet	mit	in	den	Unterricht	einbeziehen.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	so	viele	Funktürme	geben,	sodass	das	Netz	in	der	gesamten	Umgebung	
gut	funktioniert.	Außerdem	soll	es	freies	W-LAN	in	den	Klassenräumen	geben.	Zusammen	mit	
TOP	2	nach	TOP	2.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Internet	besser	ausgebaut	wird	und	dass	freies	Wlan	in	
den	Klassenräumen	besteht.	
	
Samantha	und	Jessica	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Sitzgelegenheiten	und	Überdachungen	 	 								
	
Sachverhalt	
An	vielen	Orten	des	Dorfes	sind	nicht	immer	und	überall	überdachte	Sitzgelegenheit	vor	zu	
finden.	Vor	allem	für	ältere	Leute	oder	körperlich	Eingeschränkte	ist	dies	äußerst	ungünstig.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	eine	Überdachung	mit	Sitzgelegenheiten	am	Bahnhof	geben,	am	
Spielplatz	und	ebenfalls	zwei	oder	drei	"Spots"	in	der	Stadt.		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Sitzgelegenheiten	und	Überdachungen	gebaut	werden.	
	
Johann,	Mika	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	62	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Rolltreppen	in	der	Schule		 	 								
	
Sachverhalt	
Rolltreppen	dienen	zur	Erleichterung	im	Alltag,	wie	zum	Beispiel	beim	Schleppen	von	
Rucksäcken,	Sporttaschen	und	Instrumenten,	die	oft	mehrere	Kilos	wiegen.	Außerdem	sorgen	
sie	für	einen	geregelten	Aufstieg	in	die	obere	Räume	und	erleichtern	dadurch	den	Aufstuieg	
für	Verletzten	z.B	mit	einem	kaputten	Fuß.	Selbst	wenn	die	Rolltreppen	ausfallen,	sind	sie	
noch	als	normale	Treppen	nutzbar.		
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	Rolltreppen	an	der	Schule	jeweils	nach	oben	und	eine	nach	unten	
zu	bauen.	
	
Tassilo	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	18	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Anlegung	einer	Hundewiese	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	wollen,	dass	eine	Hundewiese	abgegrenzt	wird,	weil	alle	Hunde	genügend	Auslauf	
bekommen	müssen.	Ebenso	haben	Hundebesitzer	die	Möglichkeit,	an	die	frische	Luft	zu	
kommen.	Durch	die	Hundewiese	können	Hundebesitzer	neue	Kontakte	knüpfen,	indem	sie	
andere	Leute	dort	treffen.	Durch	die	Hundewiese	bleiben	andere	öffentlichen	Plätze,	wie	
Spielplätze,	sauber.	Mit	der	Hundwiese	ist	die	Chance	gering,	dass	Hunde	krank	und	
übergewichtig	werden.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Bereich	auf/von	einer	Wiese	abgegrenzt	und	eingezäunt	
wird.	In	diesem	Bereich	sollen	ausreichend	Kotbeutel	und	Mülleimer	zur	Verfügung	stehen,	
damit	alles	entsorgt	werden	kann.	Alle	Hundebesitzer	müssen	dafür	sorgen,	dass	die	Wiese	
lange	in	einem	guten	Zustand	bleibt,	das	heißt,	dass	Kothaufen	eingesammelt	werden,	
Spielzeuge,	Leinen	etc.	wieder	mit	nach	Hause	genommen	werden	und	Müll	vernünftig	
entsorgt	wird.	
	
Nike	und	Celina		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	16	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Mehr	Dorffeste/Veranstaltungen	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	würden	uns	über	mehr	Verantstaltungen	bzw	Dorffeste	freuen,	da	wir	uns	dort	mit	
Freuden	z.B.	aus	der	Schule	treffen	und	alle	gemeinsam	Spaß	haben	können.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Feste	etc.	gibt,	damit	sich	eine	freundschaftliche	
Gemeinschaft	unter	den	Dorfbewohnern	bilden	kann	und	diese	genauso	wie	Touristen	mehr	
Spaß	im	Dorf	genießen	können.	
	
Madleen	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	43	Ja	|	5	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Soziales	 	 	 					
Eröffnung	eines	Biergartens		 	 								
	
Sachverhalt	
Ein	Biergarten	ist	ein	möglicher	Treffpunkt	für	Jung	und	Alt.	Man	kann	neue	Kontakte	
knüpfen	und	mit	seinen	Freunden	gemeinsam	z.B	Fußball	gucken.	Außerdem	ist	er	ein	
perfekter	Stop,	um	einen	kleinen	Snack	zu	essen	z.B	eine	Bretzel.	Er	ist	nicht	nur	für	
Biertrinker	da,	sondern	auch	für	die	kleinen	Besucher,	die	jegliche	Softdrinks	in	Anspruch	
nehmen	können.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Biergarten	eröffnet	werden	soll,	der	deutsche	
Hausmannkost	Bier	aller	Art,	Softdrinks,	Public	Viewing	und	Sitzmöglichkeiten	anbietet.	
	
Malik		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	21	Ja	|	1	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	15	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Sportplatzttribüne	erneuern		 	 								
	
Sachverhalt	
Die	Begründung	für	diesen	Antrag	ist,	dass	die	Tribüne	nicht	mehr	nutzbar	ist,	die	
Anzeigetafel	kaputt	ist,	der	Volleyballplatz	voll	mit	Löchern	ist	und	die	Aschebahn	nicht	mehr	
schön	aussieht.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	braucht	keine	neue	Tribüne	errichtet	werden.	Der	restlich	Inhalt	des	
Antrages	bleict	bestehen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Tribüne	erneuert	wird,	der	Volleyballplatz	durch	Sand	
ersetzt	wird,	die	Aschebahn	durch	Tartan	ersetzt	wird	und	die	Anzeigetafel	erneuert	oder	
repariert	wird.	
	
Jonas,	Malte	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	10.2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Indoor	Tennis		 	 								
	
Sachverhalt	
In	Dorf	Mecklenburg	wäre	eine	Indoor	Tennisanlage	gut,	denn	so	kann	man	auch	bei	Kälte	
oder	bei	Regen	Sport	treiben	ohne	nass	zu	werden.	Mit	Indoor	Tennis	hätte	Dorf	
Mecklenburg	eine	neue	sportliche	Aktivität,	bei	der	man	neue	soziale	Kontakt	knüpfen	kann.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	einer	Indoor	Tennisanlage	soll	eine	Outdoor	Tennisanlage	gebaut	
werden.	
	
Im	Rat:	Idee:	Bänke	am	Dorfteich,	Park	aufwerten	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Indoor	Tennisanlage	hinter	der	Sporthalle	in	Dorf	
Mecklenburg	gebaut	wird.	
	
Leonie.	Jasmin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	8	Nein	|	13	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	0	Ja	|	52	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	9.1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Bildung	 	 	 					
Ausstatung	für	den	Sportunterricht	 	 								
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	wir	eine	bessere	Ausstatung	im	Sportunterricht	haben	wollen.	
Diese	würde	für	mehr	Abwechslung	und	Spaß	sorgen,	dadurch	wäre	unsere	Motiviation	im	
Sportunterricht	gute	Leistungen	zu	erbringen	höher.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	bessere	Sportausstattung	für	unseren	Sportunterrricht	
angeschafft	werden	soll.	Diese	soll	z.B	Muskeltrainingsgeräte,	mehr	vielfalt	an	Ballsportarten,	
usw.	enthalten.	
	
Michelle	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	15	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|	51	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


